



Sheinbaum: ‘No tiene caso una reforma electoral desdibujada’

La mandataria anunció que el próximo 24 de febrero presentará la iniciativa de reforma en materia electoral

POR KARINA VARGAS

Adías de dar a conocer el proyecto de reforma en materia electoral, una de las propuestas más ambiciosas del sexenio, la presidenta Claudia Sheinbaum advirtió que la iniciativa considera las principales demandas de la ciudadanía.

“No tiene caso una reforma electoral totalmente desdibujada”, advirtió desde el Salón de la Tesorería de Palacio Nacional.

En este sentido, adelantó que será el próximo 24 de febrero cuando se dé a conocer el documento final de la reforma, a cargo de la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral.

La mandataria reiteró que la propuesta que enviará al Congreso de la Unión considera la disminución de los recursos presupuestarios para fines electorales y cambios en la elección de legisladores de representación proporcional.

Durante su conferencia matutina del pueblo, la presidenta Claudia Sheinbaum enlistó los cuatro puntos clave de este planteamiento al subrayar que “no es mandar una reforma por mandar una reforma”.


FOTO: ESPECIAL

La propuesta considera, entre otros, la reducción de recursos para fines electorales y mayor fiscalización.

La mandataria reiteró que la propuesta que enviará al Congreso de la Unión considera la disminución de los recursos presupuestarios para fines electorales

1. Disminuir los costos de las elecciones en México y todo lo que tiene que ver con los organismos electorales y sus representaciones, así como el financiamiento a los partidos políticos

2. Que las listas de plurinominales no sean como tales; es decir, que no sean las cúpulas de los partidos las que siempre participan y elijan, sino que la representación proporcional sea elegida también por la gente

3. Fortalecer la representación de los mexicanos en el exterior

4. Aumentar la democracia participativa

La presidenta comentó que se disminuirán los costos de las elecciones en México y todo lo que tiene que ver con los organismos electorales

EVITA PRONUNCIARSE SOBRE TEMA SERGIO MAYER

Al ser cuestionada sobre la polémica generada a partir de la solicitud de licencia del diputado de Morena, Sergio Mayer, para participar en un reality show en el marco de la entrega de esta reforma, la presidenta evitó pronunciarse.

Sin embargo, afirmó que ese es tema que debe de abordar la dirigencia del partido guinda, a cargo de Luisa María Alcalde.

Añadió que el curul de Sergio Mayer ya está ocupado por un suplente, cargo que está destinado a ejercerse cuando se solicitan licencias.

La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, enlistó los cuatro puntos clave del planteamiento